



花巻市立花巻中学校 学校だより

## 【真実 創造】

令和7年 1月 31日 (第10号)

文責：横手勝美 (TEAM HANACHU)

### 【教育目標】

ものごとを正しく見つけ 判断できる人  
勤労を重んじ 責任をもって行動できる人  
創意工夫し 美を求める人  
心や体をきたえ ねばり強い人  
自分や他人を尊重し 社会性豊かな人

## 今年もよろしくお祈いします！ 「始業式での各学年・生徒会代表のこたば」

### 1 学年代表 千葉遥馬

小6 体験入学や3年生を励ます会、卒業式などの大事な行事があるので、成長した姿を先輩方や先生方に見てもらい、後輩を迎えるにふさわしい行動を取っていきます。また、クラスでの思い出を深めるような生活をします。

### 2 学年代表 阿部夏音

全校のリーダーとなるための準備期間です。学年スローガン「凡事徹底」のもと、提出物や挨拶も頑張ります。また、三励会と卒業式、修学旅行や体育祭に向けてもしっかり取り組みたいと思います。

### 3 学年代表 藤田幌大

進路実現のために、各教科のポイントや先生方の話を集中して聞きたいと思います。また、中学校生活の残り約2ヶ月となります。学年スローガンの「百花繚乱」のもと、それぞれの個性を発揮して生活していきます。

### 生徒会代表 阿部心葉

生徒会の活動としては、学習に関する取組や卒業式に向けた合唱の取組を予定しています。また、いじめ防止宣言を再確認したり、生徒会スローガン「Circle of Rainbow」を意識したりして、みんなが過ごしやすい学校にしましょう。

## 授業カアドバイザー授業！「剣道」

1月21日（火）に、本校の猫塚先生が講師となり、剣道の授業を先生方に見せました。

本人からは、「中学校1年生で、初めて剣道をする生徒を対象とした授業です。子どもたちには、剣道を好きになってほしいし、見に来た先生方には、積極的に剣道を指導してほしい」と話していました。

授業では、三択クイズを取り入れて楽しく学んだり、竹刀の使い方を学ぶために、バレーボールを叩く動作をしたり、反射神経を高めるために、お互いに手をつなぎ、じゃんけんをして勝った方が相手の手の甲を軽く叩くなどたくさんの工夫がありました。

生徒も先生も終始、笑顔で授業をしていたのが印象的でした。



「剣道で大切な力は何ですか？」 → 「〇〇力」



「竹刀でボールを叩いています」

# 花中生の活躍（国語・スキー・吹奏楽部）

## ○国語関係

### 青少年読書感想文岩手県コンクール

佳作 1年 菱川いろは  
佳作 1年 菅原愛唯

### 花巻市民芸術祭文芸大会

短歌 奨励賞 2年 高橋礼佳  
詩「はちわれねこ」奨励賞 1年 成田姫星



## ○スキー女子

### 岩手県中学校スキー大会

|             |    |       |
|-------------|----|-------|
| ジャイアントスラローム | 4位 | 渡邊世愛  |
| 〃           | 6位 | 牛崎さくら |
| スラローム       | 4位 | 渡邊世愛  |
| 〃           | 7位 | 牛崎さくら |
| 学校対抗（女子総合）  | 2位 | 花巻中学校 |

### 東北中学校スキー大会

|             |     |       |
|-------------|-----|-------|
| ジャイアントスラローム | 26位 | 渡邊世愛  |
| 〃           | 39位 | 牛崎さくら |
| スラローム       | 30位 | 牛崎さくら |



## ○吹奏楽部

### 岩手県アンサンブルコンテスト

金管七重奏 銅賞  
（菊池陽菜、藤原彩羽、佐藤健、高橋礼佳  
平賀芽吹、及川柊真、加藤結衣）  
打楽器三重奏 銀賞  
（佐藤蒼空、和川穂夏、千葉遥馬）



## 【校長室から】



銀河鉄道花中号は1年間のまとめである3学期の学校生活に入りました。

1月15日（水）の始業式では、各学年や生徒会から明確な目標が述べられました。

生徒会執行部は「スマイルdays（毎月最初の月曜日を含む3日間の挨拶運動）」「予習day（教科の予習に取り組む）」「掲示板へのメッセージ」など、新たな取り組みに挑戦しています。

